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受付日 ３月 ２日 回答日 ３月１１日 担当課 産業支援センター 

意見等の内容 都内企業のテレワーク誘致について 

東京都内の会社がオリンピックなどにも係る通勤混雑対策として、在宅のテレ

ワーク導入を進めたり検討している。北海道など地方都市においても（在宅で

はなく地方での）テレワーク誘致を進めているとの話も聞く。益田市でも進め

てはどうか。空港の利用促進にもつながる。 

 

回答の内容 この度ご提案いただきました「都内のテレワークを行う企業の誘致」について

は、まさに現在、萩・石見空港利用拡大促進協議会事務局においても、川崎商工

会議所と経済交流を行なっている益田商工会議所とともに実現にむけて検討を

行っているところでございます。 

また、島根県でも県内全域へのＩＴ企業の誘致に力を入れて取組んでおり、さ

らに最近ではシステム開発だけではなく、インターネットを活用したサービス事

業などの専門系事務職場の誘致にも取組んでいるところです。 

首都圏の企業に対して、羽田空港への直行便がある萩・石見空港は本市の強み

であり、ご提案の件も含め引き続き実現の可能性を探って参りたいと思います。 

首都圏のテレワークを行う企業誘致の実現に向けてご協力いただきますよう

お願いいたします。 

 

 

※簡潔に分かりやすく記載すること 

 


